



Auf die Plätze, fertig, los: Das Schulradeln NRW 2024 beginnt am 1. Juni! Jetzt anmelden.

Liebe Eltern,

wer ist Nordrhein-Westfalens aktivste Schule im Radfahren? Das können Schülerinnen und Schüler auch in diesem Jahr zeigen.

*Ziel ist es, Schüler*innen fit für das Radeln im Alltag und in der Freizeit zu machen und so die eigenständige Mobilität der Kinder und Jugendlichen zu fördern. Durch die Aktion kann bereits in jungen Jahren die Grundlage für das spätere nachhaltige Mobilitätsverhalten gelegt werden.*

Stadt Aachen nimmt vom **1. bis 21. Juni 2024** am Schulradeln teil: In diesem dreiwöchigen Aktionszeitraum hat Ihre Schule die Möglichkeit, NRWs Schulradeln-Champion zu werden. Gesucht werden Gewinner in den folgenden Kategorien:

- die Schule mit den meisten Fahrradkilometern absolut und
- die Schule mit den meisten aktiven Teilnehmenden

Am 5. Dezember 2024 findet um 17:30 Uhr ein Empfang im Krönungssaal für alle teilnehmenden Schulen statt.

Schulradeln findet im Rahmen der bundesweiten Aktion STADTRADELN („Radeln für ein gutes Klima“) des Klima-Bündnis e.V. zeitgleich statt. Alle Schüler*Innen, Eltern und Lehrkräfte an weiterführenden Schulen und Grundschulen sind aufgerufen, drei Wochen lang so viele Strecken wie möglich mit dem Rad zu tätigen.

Sie können sich mit Ihrem Kind/Ihren Kindern unter www.schulradeln-nrw.de registrieren. Wählen Sie unter NRW Stadt Aachen und dann Ihre Schule aus. Wenn Sie dazu Fragen haben oder Ihre Schule nicht finden, können Sie mich gerne anschreiben: stephanie.kuepper@mail.aachen.de

Ich würde mich sehr freuen, wenn viele mitmachen würden. Es werden alle km gezählt, die sowohl zur Schule aber auch in der Freizeit gefahren werden.

Viele Grüße

Dr. Stephanie Küpper

(Projektleiterin der städtischen Kampagne „FahrRad in Aachen“)